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偏向発言ワースト３は古舘、鳥越、みの 2009/04/05 22:44 

  

テレビ局の調査「信用できない」は94％ 

  

報道番組は「公平中立でない」が98％ 

 
  

 皆様、お忙しいとは思いますが、是非この映像を見て下さい。 高に笑ってしまいました。テポドン発射の話題を書こうと思っ

たのですが、多分多くのブロガーが触れていると思いますので次回に廻して、私はこちらを。 
  
 水間政憲氏ご苦労様でした。ネットとはいえ、テレビの500人、1000人のアンケートとは違い、有効回答が10000人を超えて

ますから、これはある程度は説得力のある調査でしょう。この結果を鳩山総務大臣や関係議員に報告するそうです。どんな反応

するか、今から楽しみです。 
  

  
 千鳥ヶ淵の桜は本当の満開を迎えました。凄い人出でした 
  
日本メディア調査会（代表水間政憲氏）第一回テレビ調査 
インターネットで3月15日から3月25日まで実施 
総回答数 12.649  有効回答数 11.570 （91.5％） 
  
・ 各テレビ局が実施している内閣支持率アンケート調査は使用できるか 
 信用できない 93.9％  信用出来る 1.0％ 
  
・ 各テレビ局の報道番組は公平中立に放送しているか否か 
 していない 98.2％  している 0.3％ 
  
・ 各テレビ局の報道番組のキャスターの中で誰が一番偏向発言をしているか 
 古舘伊知郎 58.8％ 鳥越俊太郎 16.7％ みのもんた 7.5% 
  
・ 麻生首相を支持するか 
 支持する 91.5％  支持しない 2.0％ 
  
・ 次の政権はどちらを支持するか 
 自民党中心の政権 84.1％  民主党中心の政権 1.5％ 
  
・ 誰が首相にふさわしいか 
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タグ： テレビ世論調査  テレビ報道  水間政憲  西川京子  古舘伊知郎  鳥越俊太郎  みのもんた  日本メディア調査会   

 麻生太郎 66.3％ その他16.3％ 安倍晋三 11.3％ 中川昭一 1.2％ 
  
・ 小沢一郎は民主党代表を辞任すべきか 
 辞任すべき 85.1％ 必要ない 5.2％ 
  
・ ソマリア沖護衛艦派遣について 
 賛成 86.8％ 反対 2.1％ 
  

  
 靖国神社能楽堂前の桜はほぼピークを越えそうです 
  
 この中で西川京子議員（この人も良くやってくれてます）は、スーパーモーニングの鳥越俊太郎キャスターは、番組のなかで

「我々は政権交代させたいんだよねとはっきり言っちゃいました。これは自公政権を完全に否定して民主党応援団ということを言

ってらっしゃるので、いくら何でもキャスターとして責任追及されるべき問題だと思います」などと語っています。 
  
 しかし古舘って嫌われているんですね。私はテレビのニュースキャスターで「合格」という人を知らないのですが、この古舘の

「報道ステーション」はもう三年以上も前から一切見てないので、相変わらずあの顔で酷い憎まれ口叩いているのか、と再認識し

た次第です。 
  

古舘さん、貴方にはプロレスとＦ１中継がお似合いだったよ。未知の領域の政治の話は止めた方が良い、何年経っ

ても進歩がないじゃないですか。 
  
○ 日本メディア調査会 第一回テレビ調査 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(13) 

コメント(13) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/04/05 23:32Commented by 湯煙の中の一杯 さん 

こんばんは 

 
 花うさぎさんのお気持ちは充分判るのですが、ネットでのアンケートであれば、アンケー

ト実施期間が長ければ長いほど信頼性は低くなってしまいます。このアンケートは10日

間という長期期間でもあり、数字がかなり偏向した結果になっていると思われます。 

 
 テレビで行われているアンケート結果は母数も1000人未満のものでもあり、世論調査

の設問内容、設問順序、設問したメディアへの好感度などにより偏向した結果が出てしま

うことを明らかにしようとしていながら、偏向してしまう環境でのアンケート結果を用いるこ

とには、残念ながら賛同できないと感じます。 
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 せめて、ニコニコ動画で行っているように、アンケートにかける時間を3分とかの短い時

間で行い、水間氏とは無関係の政党色や思想色の薄い機関が実施すべきであったと思

います。 

 
 試みようとしたことも、主旨にも賛同できるのですが、方法に問題がありすぎると思われ

ます。  

2009/04/05 23:33

Commented by bunshiro さん 

花うさぎ様 
こんばんは。 

 
昨日、ニコ動で見ました。麻生総理にはG20出発前に見せたとか。 
ネットの結果も行き過ぎの部分もあるとも思いますが、マスコミと正反対なのは確かです

ね。 
今日は久しぶりにTvのニュース関係の番組を見ましたが、 
サンプロでの田岡なんとかですか、相変わらず落ち着きのない馬鹿な言い方でうんざりで

す。 
フジTvはいつものごとく不幸な出来事には異常に張り切ってましたし、、、、。 
古館は明日、 
「北朝鮮が人工衛星を発射し、日本上空を通過しました。それがどうしたというのでしょう

か」 
と言いそうです。もうすっかり反日の道に走ったようです。まあ、ネットでのネタにちょうど

いい 
人物でしょう。 

 
阿比留さんの所にも書きましたが桜はいいです。日本人の感性にぴったりと合うのでしょ

う。 
偽日本人や反日にはわからないかもしれませんが。  

 

2009/04/06 00:00

Commented by 花うさぎ さん 

To 湯煙の中の一杯さん こんばんは。 
 
>試みようとしたことも、主旨にも賛同できるのですが、方法に問題がありすぎ

ると思われます。 

 
ご指摘はその通りだとおもいます。が、情報収集をネットで行っている人たちの中の「麻生

親派」の結果と思えば、良いのではないでしょうか。 

 
あまりに左に偏向しているテレビ調査に対して、「こういうアンケートもあるんだよ」という意

味合いで(^^；。 
 
「笑ってしまった」、「ある程度」という文言はその意味で書いたつもりだったのですが。  

 

2009/04/06 00:06Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん こんばんは。 
 
>ネットの結果も行き過ぎの部分もあるとも思いますが、マスコミと正反対なのは確かで

すね。 

 
実はこの部分で笑ってしまったのです。 

 
>「北朝鮮が人工衛星を発射し、日本上空を通過しました。それがどうしたというのでしょ

うか」 

 
がはははははは。あれは確か沖縄11万報道に対してテイケイが約2万人と発表したこと

に対してのコメントでしたね。さすがに今回はやらないと思いますが(^^；。 
 
>阿比留さんの所にも書きましたが桜はいいです。日本人の感性にぴったりと合うのでし

ょう。 

 
年をとると、見事に咲いてくれる桜に「元気」を授かるようで、日本人と桜は切っても切れ
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ない関係だと思ってます(^^)。 2009/04/06 00:23

Commented by shou さん 

桜咲く風景が実に美しいですね。 
私も、出来れば今日、靖国に花見がてら参拝したいと思っていたのですが、残

念ながら果たせませんでしたorz 
 
テポドンは、なんだか行方がハッキリしていないし、失敗みたいですね。 
とりあえず、日本領内に被害がなかったのは良いのですが、一つ間違えば国内に着弾し

ていたかも…？ 
発動まで至らなかったとはいえ、やはり迎撃態勢をとる必要性があったと言えるでしょう。 

 
さて、アンケート結果ですが、内容からいってマスコミの欺瞞に気付いている人たちの意

見と見なせますから、まあ妥当な結果でしょうね。 
問題は、「気付いている人」が国民・有権者の何割かということでしょう。 
《みのもんた》に騙されている人の数も無視できないでしょうし。 

 
《古舘伊知郎》はプロレス中継だけやっていればよかったんです。それなら思想はあまり

関係ないですからね(^_^) 
 
＞私はテレビのニュースキャスターで「合格」という人を知らないのですが、 

 
私も一部のニュースしか見ていないので、全体の評価は難しいですが、松本方哉氏（＆

箕輪解説委員）だけは信頼できると思います。 
でも、ニュースJAPANは時間が短くて、いろいろな話題を取り上げることができないのが

残念ですが。  

 

2009/04/06 06:52

Commented by 花うさぎ さん 

To shouさん おはようございます。 
 
>桜咲く風景が実に美しいですね。 

 
やはり日本には「桜」が似合います。 

 
>テポドンは、なんだか行方がハッキリしていないし、失敗みたいですね。 
 
北の発表と米軍の発表、どっちを信じるかといえば、普通は後者でしょう。 

 
>やはり迎撃態勢をとる必要性があったと言えるでしょう。 
 
これは明らかです。北だけでなく、中国、ロシアもこっちの方が驚きだったと思います。 

 
 
>「気付いている人」が国民・有権者の何割かということでしょう。 
 
既に国民の大半がネットを利用しているのですから、潜在的にはかなりの比重があると思

います。いまや大手既存メディアの 大のライバルですね。 

 
>松本方哉氏（＆箕輪解説委員）だけは信頼できると思います。 
 
そうですか、ありがとうございます。一度見てみます(^^)。 

 

2009/04/06 09:49Commented by 風来坊 さん 

マスコミ各社とは対照的な調査結果であり、これはこれで一つの傾向値なのでしょうが、

私は世論調査そのものを端から信用していません。 
というのは、回答する側が自己の回答に一切責任を負っていないからです。世論調査に

限らず、無責任な立場での回答や発言が信用できる筈がありません。 
従って、湯煙の中の一杯さんがご指摘の「調査方法の問題」を解決したとしても、調査結

果を信用するわけにはいきません。 
私が信用するのは阿久悠氏の次の言葉です。 
「視聴率があり、支持率があり、すべてこれ数字の魔術、義務も責任もそれにはない…視

聴率、支持率、好感度調査、HPアクセス件数、行列の長さ、数字は心の責任を負わない
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し、未来の保証もしない。」 

 
ところで、偏向ワーストは古館、鳥越、みの、という順序だそうですが、それは彼らの偏向

振りが分かりやすい（別の言い方をすれば、レベルが低い）からでしょう。 
でも、偏向振りが分かりやすいのは分かりにくいことよりも罪は軽い。その意味で、ワース

トナンバー1はNHKだと思います。NHKは印象操作をはじめとして実に狡猾に偏向させ

ています。 
近の例では、首相の“すっ頓狂”な顔写真をバックに追加経済対策を報じていました。

すっ頓狂な静止画像が、そのニュースの間中ずっと画面に出ていました。あの画像だけ

で追加経済対策が評価されることはないでしょう。 
反面、小沢一郎や胡錦濤の報道では、にこやかな笑顔の画像を使います。 
そのほか、報道順序や所要期間も左サイドに有利に、右サイドには不利になるように設

定しています。無頓着に見ていたのではこれらのことは分かりません 

2009/04/06 10:17

Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん おはようございます。 
 
>私が信用するのは阿久悠氏の次の言葉です。 

>「視聴率があり、支持率があり、すべてこれ数字の魔術、義務も責任もそれにはない…

視聴率、支持率、好感度調査、HPアクセス件数、行列の長さ、数字は心の責任を負わな

いし、未来の保証もしない。」 

 
う～む、この言葉は真実ですね。 

 
> 近の例では、首相の“すっ頓狂”な顔写真をバックに追加経済対策を報じていまし

た。すっ頓狂な静止画像が、そのニュースの間中ずっと画面に出ていました。あの画像だ

けで追加経済対策が評価されることはないでしょう。 

 
これは左翼が好んで使う印象操作ですね。 

 
>反面、小沢一郎や胡錦濤の報道では、にこやかな笑顔の画像を使います。 
 

近ではテレ朝の朝生でこれをやったと水島監督が怒ってました。小沢のアンケートで。 

 
>そのほか、報道順序や所要期間も左サイドに有利に、右サイドには不利になるように設

定しています。 

 
NHK「日本のこれから」の生番組でもこの手がよく使われてます。ご指摘の通りです。  

 

2009/04/06 10:18

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド  4月28日を国民の祝日に 
 
「主権回復記念日国民集会」 

 
と き 平成21年4月28日（火）18時-21時 
ところ 東京・九段会館（入場無料） 

 
登壇者 井尻千男（拓殖大学日本文化研究所所長） 
    佐藤守（元南西航空混成団司令空将） 
    田久保忠衛（杏林大学客員教授） 
    田母神俊雄（前航空幕僚長空将） 
    松島悠佐（元中部方面総監陸将） 

 
主催 主権回復記念日実行委員会事務局 
   電話・ファックス 03-3991-6173 

 

2009/04/07 13:57Commented by tropicasso さん 

花うさぎ様、こんにちは。 

 
今や、ネットを利用しない人が居ない程、老若男女に浸透していますね。 

 
Microsoft社のニュースが毎日から産経に替わり、「産経・msc」になっていますし、i-ph
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oneでは産経新聞が無料で閲覧できている筈です。 
 
こういう動きは非常に大切にしたいし、そういう効果が通奏低音の様に国民世論に効いて

来ているのだと思います。 

 
建前で人類友好、世界平和と言ったところで、現実はテポドン、WBCでの韓国選手のマ

ウンド国旗掲揚事件等、口外しませんが、品のある日本人からは中国人や朝鮮人は絶対

嫌われていると思いますね。 

 
日本のマスゴミの嘘が白日に晒された時は、サブプライム程のインパクトがあるでしょう。

朝日が倒産、毎日と中日が合併、讀賣と日経は大赤字、産経新聞大躍進、つでにNHK
解体、４，６、１０チャンは大幅利益減で、高給キャスター、アイドル・アナや紐付き評論家

の粛清とかを期待したいですね。 

 

2009/04/07 14:38

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
＞朝日が倒産、毎日と中日が合併、讀賣と日経は大赤字、産経新聞大躍進、

つでにNHK解体、４，６、１０チャンは大幅利益減で、高給キャスター、アイドル・アナや紐

付き評論家の粛清とかを期待したいですね。 

 
いや～、よくぞこれだけあげてくれました。これが実現したら日本はかなりまともな国にな

るでしょう(^^)。  

 

2009/04/07 15:08

Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
 
>いや～、よくぞこれだけあげてくれました。これが実現したら日本はかなりま

ともな国になるでしょう(^^)。 
 
お褒め戴き恐縮です。 

 
NHKスペシャルJAPANとかの番組を見ましたが、親日台湾の中から反日の人々を引っ

張りだして、これでもかと日本統治の悪態を言わせていました。NHKで働く在日や隠れ中

国人が跋扈している証左でしょう。 

 
視聴料は断固不払いにして、NHK破綻に与さないといけません。はい 

 

2009/04/07 15:15Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>NHKスペシャルJAPANとかの番組を見ましたが、親日台湾の中から反日の人々を引っ

張りだして、これでもかと日本統治の悪態を言わせていました。NHKで働く在日や隠れ中

国人が跋扈している証左でしょう。 

 
他のブログでもこれを取り上げていますが、NHKの反日体質がモロだったようですね。日

本の良いことを叩く、私はこんな放送局に絶対受信料など払いません。 

 
しつこく「払ってくれ」と封書よこしますが(^^；。  

 

6偏向発言ワースト３は古舘、鳥越、みの：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/982303/


